



COMUNICADO

Estimadas familias:

Como ya muchos sabéis por las RRSS, en el último pleno del Ayuntamiento salió una pregunta de control sobre la construcción del instituto Bermejales. Sea cual sea el motivo por el que lo hicieran, parece ser que los grupos políticos se están de nuevo interesando.

Desde la junta de este AMPA queremos dejar claro que **no nos posicionamos sobre ningún grupo político**. Como bien dice nuestro estatuto, esta Asociación es una **asociación apolítica** y nuestro único interés es la educación y el bienestar de los niños/as que estudian en el Colegio Marie Curie.

Sin embargo, como también sabéis, desde esta junta y las anteriores, se ha luchado mucho porque la construcción del instituto sea una realidad, y así seguirá siendo, pero siempre desde el respeto, la neutralidad y la información objetiva, venga de la fuente que venga y nunca buscando ningún interés político.

En Sevilla, a 24 de enero de 2024.



A.M.P.A. Europa
CEIP Marie Curie

c/ Chipre, s/n
41.012, Sevilla
CIF: G-9190764

Fdo: Junta Directiva AMPA Europa.